

Chronique #374



Un lecteur m'a fait parvenir ses interrogations sur les drogues douces.

J'aimerais avoir votre avis sur les substances dites médecines chamaniques, comme les expériences d'ayahuasca, bufo, ou toutes autres substances psychédéliques !

Comment les drogues douces affectent-elles la connexion psychique ?

Avant de répondre à la question, il est important de déchiffrer ou de clarifier les principes utilisés par les individus qui tentent d'entrer en contact avec les esprits de la nature ou toute autre forme de contact avec le monde invisible à travers des substances hallucinogènes, voire les drogues douces.

Il faut se demander qui sont ces personnes qui veulent entrer en contact avec d'autres esprits ou les esprits de la nature. Peu importe le nom des esprits, ceux-ci sont des formes divinatoires ou spirituelles qui ont marqué l'Homme ancien qui a ensuite perpétué cette tradition ou ce lien avec les esprits de la nature en transmettant cette forme de contact par l'utilisation de drogues douces.

Il faut savoir que depuis que l'Homme a accepté la pensée dans son espace mental, cela a eu pour effet de polariser cet espace mental. Alors, depuis des millénaires, ayant perdu son trône dans son mental, l'Homme est soumis à la pensée qui permet à l'astral de s'écouler dans son mental.

Ainsi, l'Homme a créé un lien indéfectible avec le monde de la mort. Que l'Homme consomme ou pas des drogues douces, celui-ci est déjà condamné à vivre dans l'astral de la pensée. Le fait de consommer des drogues douces ne fait qu'amplifier la vision de ce plan astral dans la conscience mentale de l'Homme.

Google dit ceci : "L'ayahuasca ou yagé est une préparation fournissant à ses utilisateurs des hallucinations visuelles, celles-ci sont considérées comme un voile que le chaman doit lever lors de cérémonies. Par extension, ayahuasca est le nom donné aux lianes du genre Banisteriopsis dont l'écorce sert principalement à la composition de cette boisson."

Le chaman, la chamane ou shaman, est une personne considérée par sa tribu ou son groupe comme l'intermédiaire ou l'intercesseur entre les humains et les esprits de la nature.

Un esprit de la nature est donc une essence immatérielle dont est dotée la réalité des choses et des êtres qui nous entourent et qui sont doués de pensée et de vie !

Michel dit ceci : "Les drogues douces ne sont que des amplificateurs de fréquences astrales dans le mental de la personne qui en a fait usage. Les drogues douces agissent comme une loupe qui grossit la vision astrale de ce plan occulte dans la conscience de l'utilisateur."

Ces drogues douces sont en fait des toxines qui créent un gonflement des synapses qui permettent de capter en visuel le monde de la mort qui a le contrôle absolu sur le mental de l'Homme dans la matière.

Ce que la chamane ou le chaman voit dans ces hallucinations est réel dans le sens que ces visions sont soumises et maintenues par les entités astrales qui ont la charge de maintenir cette forme de réalité spirituelle en effervescence.

Il faut savoir que le plan spirituel est multidimensionnel et cela permet aux entités spirituelles de cataloguer en quelque sorte les territoires psychiques chez l'Homme en éveil de conscience.

Le chamanisme ou toutes autres formes de religions sont reliées aux différents créneaux sur le plan spirituel. Par exemple, la religion a créé des livres, des statues, des bâtiments religieux qui sont tous des formes d'outils pour maintenir l'Homme dans cette forme. Il en va de même pour le chamanisme, les chamanes ont différents outils pour mettre l'Homme en résonance vibratoire dans son physique, en plus d'avoir une perception visuelle par le biais de la consommation de drogues douces.

Tous ces outils font partie du monde spirituel ou du monde des esprits, voire le monde de l'invisible.

En fait, je lisais votre article sur les drogues douces et comment ça affecte la connexion psychique.

Premièrement, l'Homme doit savoir qu'il est prisonnier du monde de la mort, voire du plan astral. L'Homme a un mental polarisé, la signature du monde de la mort est inscrite dans sa conscience mentale. Cela étant dit, il est impossible pour l'Homme d'atteindre le plan de l'éther ou la conscience supérieure (éthérique) en consommant certaines drogues douces.

Certes, la personne qui consomme une drogue douce va avoir des hallucinations, elle va croire les visions qui lui seront présentées par les entités astrales, elle va donc s'enorgueillir de celles-ci, ce qui aura pour effet de cimenter le mental de cette personne à ce plan spirituel.

Les drogues douces sont des catalyseurs de toxines psychiques qui créent dans le cerveau des connexions erronées, car les drogues douces, lors de leur consommation, déploient leurs toxines sur les synapses dans le cerveau et cela crée une sorte d'irritation psychique qui permet à la personne de se connecter avec le plan astral, mais dans la catégorie chamanisme.

L'irritation agit comme lorsque l'on frotte une allumette de bois sur de la pierre, sur un court instant, il se produit une sorte de flash lumineux causé par le frottement de l'allumette sur la pierre. Ce frottement crée une vision spontanée dans le monde astral. Il ne faut pas oublier que lorsqu'une personne accède au monde astral par la vision, ce monde va déployer une impression dans le mental de son hôte pour le fixer solidement sur le plan astral ou spirituel.

Pour atteindre le plan de l'éther, l'ego doit mourir consciemment à son mental psychologique. La structure psychologique dans le mental de l'ego devra imploser, c'est la seule façon pour l'ego de se connecter avec son esprit ou le plan de l'éther, voire la conscience supérieure.

Les drogues douces agissent en tant que poste de télévision dans le mental de la personne qui consomme. Les drogues douces permettent de capter certaines fréquences sur le plan spirituel, c'est comme lorsque l'on change de chaîne sur le téléviseur, il peut y avoir une chaîne agréable ou une chaîne désagréable, mais peu importe la chaîne captée, celle-ci est émise depuis le plan astral.

Je me posais la question pour les autres substances qui sont reliées au chamanisme et qui selon les chamanes éveillent la conscience en décalcifiant la glande pinéale comme Ayahuasca, qu'en est-il ?

La glande pinéale est une sorte de fenêtre sur le monde de la mort, voire le plan astral dans la conscience mentale. Ainsi, les substances hallucinogènes permettent de soulever le rideau devant la glande pinéale pour que l'utilisateur puisse voir sur le plan astral dans sa conscience mentale.

Il est vrai que les substances liées au chamanisme éveillent la conscience, mais cette conscience est astrale (spirituelle). Les substances ne font que justifier la présence de l'astral dans la conscience inférieure de l'Homme, elles ne donnent pas l'accès à la conscience supérieure, voire la conscience éthérique.

Ces substances hallucinogènes ne font que maintenir l'Homme sur le plan astral dans sa conscience mentale. Le plan astral n'est pas dupe, il peut générer à l'infini des illusions pour créer des impressions dans le mental de la personne, car ce plan astral sait lorsqu'il est regardé, il ne prend pas à la légère les intrusions causées par ces substances hallucinogènes. Au contraire, le plan astral va plutôt en tirer profit, car celui-ci a la capacité de créer des illusions tellement puissantes dans le mental de la personne qui visionne le plan astral que celle-ci sera d'office magnétisée par ce plan astral ou spirituel.

Ce faisant, cette personne magnétisée deviendra une adepte incontestée de ce plan astral ou spirituel. C'est la croyance dans cette illusion qui fera en sorte que cette personne sera convertie dans son mental. C'est pour cette raison qu'il est dit qu'il ne faut pas CROIRE, il faut le SAVOIR !

Les substances telles que l'Ayahuasca, le Bufo, le DMT, sont toutes des substances psychédéliques qui selon plusieurs éveillent à un état de conscience supérieur. Qu'en est-il ?

Il est vrai que ces substances psychédéliques éveillent à un état de conscience, mais il faut savoir de quelle conscience il s'agit.

L'Homme vit dans une conscience psychologique qui le moule à la matière et lorsque celui-ci consomme une substance psychédélique, il accède non pas à une conscience supérieure, mais plutôt à sa conscience astrale. Dans cette conscience astrale, tout est permis, les entités astrales vont projeter l'illusion correspondant aux attentes de l'hôte. C'est ainsi que ces forces astrales peuvent contrôler le mental de la personne qui a consommé une substance psychédélique en lui faisant croire qu'elle a accès à la conscience supérieure.

Le plan matériel est pour la conscience psychologique, le plan astral est pour la conscience spirituelle, le plan de l'éther est la conscience supérieure, là où réside la réalité de l'Homme.

Le plan psychologique et le plan astral sont étroitement liés, car la matière découle de l'astral. Donc, la personne qui consomme des substances psychédéliques va avoir un ticket pour pénétrer dans la conscience astrale en plus d'éroder son cerveau matériel à cause des toxines contenues dans ces substances psychédéliques.

Toutes ces substances psychédéliques ne font qu'enfumer, voire illusionner, l'ego en éveil de conscience. Les entités astrales sont très puissantes, elles ont acquis la maîtrise dans l'art de manipuler le mental des humains. Une personne qui consomme ces substances psychédéliques apparaît comme une mouche qui vacille aux yeux des forces astrales.

Pour que l'Homme puisse atteindre le plan supérieur de sa conscience, il devra traverser le plan spirituel consciemment. Pour ce faire, l'Homme devra dépasser les illusions créées par les entités spirituelles sur ce plan.

Selon vous, ces états de conscience euphoriques sont-ils des pièges reliés à l'astral ?

Il est évident que ces états de conscience euphoriques sont des trappes astrales dans lesquelles les humains se font absorber par les forces astrales. Pour avoir accès à la conscience supérieure, l'Homme devra être dépolarisé dans son mental, il ne peut en être autrement.

Il est important que l'Homme puisse comprendre la mécanique mentale utilisée par les entités astrales pour le maintenir dans la servitude astrale. Si l'Homme était dans sa réalité, il n'agirait pas de la sorte pour tenter de communiquer avec des mondes sulfureux.

La consommation de drogues douces démontre bien que l'Homme est asservi par les forces astrales. Aujourd'hui, l'Homme n'arrive même pas à communiquer avec son esprit, il s'abaisse en prenant des drogues douces pour essayer d'établir une communication avec un plan dont il n'a même pas conscience de la manipulation exercée dans sa conscience mentale.

La conscience mentale de l'Homme est polarisée depuis des millénaires, l'Homme est dominé par le plan astral dans sa conscience mentale. Alors, lorsque l'Homme parle d'états de conscience, celui-ci doit être au fait qu'un état de conscience sous l'influence de drogues douces est un état de conscience astralisé et de domination mentale.

L'éveil de la conscience en est à ses premiers balbutiements dans la matière, un jour, l'Homme réalisera la nécessité de transcender son mental psychologique pour cesser de vivre des états de conscience astralisés dans son espace mental. Lorsque l'Homme quittera sa conscience psychologique, il accédera consciemment à une conscience supérieure.

Pour ce faire, l'Homme devra prendre conscience qu'il est un être emprisonné dans une conscience psychologique ou inférieure. Lorsque celui-ci aura transcendé sa conscience psychologique, il sera libéré de l'emprise des forces astrales dans son mental.

Cette libération coïncidera avec l'augmentation du taux vibratoire dans la conscience mentale supérieure. Les entités astrales ne peuvent pas cohabiter avec le taux vibratoire d'une conscience supérieure, celles-ci savent très bien qu'au contact de cette vibration supérieure, elles se désagrègeraient sur-le-champ.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 09-12-2023
Fiche: id-00453